

PRIOMOLD GmbH



Gewerbestrasse 6
75328 SCHÖMBERG
Allemagne
Téléphone: +49 70849769690
Fax:
Site: <https://www.priomold.fr>

Catégorie: Industriels
Activités: Analyse & mesure, impression 3d, logiciels industriels, machines de transformation, mouliste, plasturgiste
Marchés: Agriculture, agroalimentaire, automobile, aviation, bâtiment - btp - construction, biens de conso - autre, biens de conso - électronique/mécatronique/telecom, confort - sports - loisirs, défense - sécurité - epi, naval, emballage - agroalimentaire/agricole, emballage cosmétique, énergie, études et r&i, fablab, éducation, ferroviaire, industrie, multimarchés, recyclage, santé - médical, aéronautique - spatial, luxe
Région: Allemagne
Adhérent depuis: 2023

Vos pièces plastiques prototypes et petites séries injectées en un temps record ! Grâce à nos ateliers intégrés, nous réduisons le temps de mise sur le marché de vos produits. Frittage laser de poudres SLS (1 à 3 jours) , Injection mono- et multimatériaux, surmoulage d'inserts (2 semaines et plus). Notre Rapid Tooling permet la réalisation rapide, économique et de qualité de bloc-empainte en aluminium aviation montés sur nos presses dans notre système de moule de base. Priomold traite plus de 500 projets par an de manière confidentielle pour tous les secteurs d'industrie. Conseils pour la conception des pièces , Simulation d'injection , Différents niveaux de prestations Qualité (rapport EI, contrôles spécifiques, dimensionnel graphique avec tête 3D GOM,...).

Your plastic prototypes and moulded parts in small series superfast! Our integrated workshops enable the shortest TTM-Time To Market for your projects. SLS Selective Laser Sintering (1 to 3 days) , Injection moulding, 2 and 3K moulding, overmoulding of inserts (from 2 weeks). Our Rapid Tooling consists in fast, cost-effective and high quality manufacture of mould inserts in high performance aluminium fitted onto our injection moulding machines in our mould base. Priomold handles 500+ confidential projects per year for all industries. Assistance to part design and engineering , Flow simulation studies , Several levels of Quality related services (initial samples, custom checks, dimensional reports in graphical form with 3D GOM module,...).